

# L'écho des négos

Numéro 17

LE COMITÉ DE NÉGOCIATION

CONSEIL PROVINCIAL DES AFFAIRES SOCIALES  
DU SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE (SCFP)

Le 8 juillet 2010

## ENTENTE DE PRINCIPE : UN PAS DE FAIT...

Effectivement, le mercredi 7 juillet, une centaine de personnes déléguées par vos sections locales à Trois-Rivières ont adopté à la majorité l'entente de principe négociée à la Table centrale et à la Table sectorielle par vos représentants aux tables de négociation.

Elle vous sera maintenant soumise dans vos sections locales d'ici le 15 septembre prochain. Rappelons quelques éléments intéressants de cette entente de principe :

- ⇒ majoration de la prime de soir
- ⇒ majoration de la prime de nuit
- ⇒ majoration de la part de l'employeur à notre assurance collective
- ⇒ création d'une prime de quart de rotation
- ⇒ création et majoration de la prime de soins critiques
- ⇒ hausse salariale, possibilité jusqu'à 10,5 % sur 5 ans

À vous maintenant d'être présentes et présents à vos assemblées syndicales afin d'en connaître davantage sur cette entente de principe.

Nous vous demandons également de porter vos T-Shirts rouges les jeudis, ou au moment convenu dans votre section locale, jusqu'à ce que nous connaissions le résultat du vote sur l'entente de principe.

Maintenant, à vous de juger!

Merci et bon été!

Le comité de négociation